

## Ex Mercado

El local del ex Mercado de Concepción, que se incendió, tiene en su interior una cantidad impresionante de guarenes, que a veces salen hasta de día a buscar comida. ¿Por qué el Servicio de Salud no desratiza ese lugar, más aún cuando se sabe que en las tardes los vendedores ambulantes ilegales van a guardar allí sus carros y carretillas con frutas, verduras y otros comestibles? Vivo en el sector y veo que tienen llaves propias para ingresar por Caupolicán, dejando su mercadería tirada hasta el otro día, y a merced de los ratones. Y luego los compradores se vanaglorian de haber adquirido productos a menores precios. Es hora de que las autoridades se pongan las pilas y hagan algo por esta ciudad sucia, insalubre y abandonada, o al menos que protejan la salubridad de los consumidores.

JUAN TAPIA